



稲穂いなほ

仙南小学校
R2. 10. 14

No. 25

後期開始(10月14日～3月19日)

始業式

後期がスタートしました。

始業式のお話では、後期にみんなががんばってほしいことを話しました。

また、代表のお友達が、後期の目標やがんばりたいことをそれぞれ発表してくれました。全校の皆さんが、3月のゴールへ向かって、残り半年、しっかりと自分のめあてをもって、健康で楽しく学校生活を送ってほしいものです。

後期始業式で、発表をしてくれた3年K. ○さん、6年T. ○○さんの作文を以下に紹介します。

後期にがんばりたいこと 3年1組 K. ○

ぼくが後期にがんばりたいことは二つあります。

一つ目は運動です。ぼくは、体がとてもかたくてマット運動が苦手です。なので、家でも腹筋やゆりかごを毎日やって、マット運動に備えたいです。

もう一つは勉強です。ぼくは、たまに友達に答えを教えることがあります。それでは、本当の力にならないので、わかりやすいヒントを出せるようにがんばりたいです。それと解説もがんばりたいです。ぼくは、みんなが納得できる話し方で、自分の考えをたくさんの人に伝えたいと思います。そのために、本をたくさん読んでいろいろな知識を増やしていきたいです。

後期にがんばりたいこと 6年1組 T. ○○

4月に最高学年の6年生になって、あっという間に半年が過ぎました。初めはあまり自覚がなかったのですが、体育祭や学習発表会、縦割りグループ、委員会活動など、6年生が主体になって活動していくうちに、段々「自分たちは仙南小学校の6年生で、この仙南小学校を引っ張っていくんだ」という実感がわいてきました。

私が6年生の後期でがんばりたいことは二つあります。

一つ目は、生活態度を直すことです。私達6年生は、来年の春には中学生になります。今の私は、朝に親から起こしてもらったり、身の回りの準備を手伝ってもらったりすることがあります。早寝、早起きを意識して、自分でできることは自分で時間を考えてやり、時間に余裕を持った行動ができる人になりたいと思います。また、コロナウイルスやインフルエンザに感染しないように手洗い、うがい、マスクを徹底して、体調管理もしっかりしていきたいです。

二つ目は学習にしっかり向かうことです。私は来年中学校に入学して、新しい環境で友達作り、勉強、部活動にチャレンジしたいと考えています。6年間で学んだことを後期にしっかりと復習して、苦手な科目を無くしていきたいです。また、後期のチャレンジテスト、学力テストなどで百点を取れるように自信を付けていきたいです。

このみらい学年の仲間と学習できるのは、あと半年しかないのです。さみしい思いもあります。その分、残りの学校生活で、みんなとたくさんの時間を過ごし、思い出作りをがんばっていきたくと思っています。



天高く馬肥ゆる秋 実りの秋(5年) 10/8(木)

F. ○○さんの田んぼをお借りしての農業学習(総合的な学習の時間)も、収穫の時期を迎え、みんなで稲刈りに行ってきました。5月28日に田植えをしてから約4ヶ月、今回が4回目の訪問です。頭を垂れて実った黄金色の稲穂に子どもたちもはりきって手に鎌を持ち、気をつけながら一株一株、ていねいに刈り取りました。根元から10cmくらいのところに鎌を下向きに斜めに入れることも、最初は難しかったようですが徐々に慣れてきて、グループごとに競うようにペースアップし、全部は無理だろうと思っていた広い田んぼを1枚分刈り取ってしまいました。その後の脱穀もみんな協力して行い、深沢さんからは「皆さんは農業に向いています。」とお褒めの言葉をいただきました。

5年生は、このあと、収穫した餅米で収穫祭を行う予定です。この日、お忙しい中7人のお家の方々がお手伝いにかけて下さいました。F. さんはじめ、皆さん、本当にありがとうございました。



ふ・れ・ん・ず米の刈り取りを終えて！（米サラダハウス前にて）

心に残った本の紹介コンクール

【低学年の部】

- | | | | |
|------|----|----|-----------------------|
| 最優秀賞 | 2年 | T. | 〇〇さん「へいわってどんなこと？」 |
| 最優秀賞 | 3年 | K. | 〇さん「10分で読める物語4年生」 |
| 優秀賞 | 2年 | G. | 〇〇さん「手ぶくろを買いに」 |
| 優秀賞 | 3年 | T. | 〇〇さん「おじいちゃんのごらくごらく」 |
| 優良賞 | 3年 | F. | 〇〇さん「10分で読める物語（星の銀か）」 |

おめでとう

【高学年の部】

- | | | | |
|-----|----|----|--|
| 優秀賞 | 5年 | T. | 〇〇さん「信長もビックリ!?科学でツッコむ日本の歴史 ～だから教科書にのらなかった～」 |
| 優良賞 | 4年 | T. | 〇〇〇さん「がんばり、アンズ！」 |
| 優良賞 | 6年 | K. | 〇〇さん「わけあって絶滅しました。」 |

※全部の応募作品が、学友館ホール(10月6日～25日)に展示されます。

ぞうきんがけレース

10月8日は、運動委員会主催の「ぞうきんがけレース」が開催されました。出場者は、エントリー用紙に記入して申し込みます。例年、行われる人気の集会です。今年は、1～6年生まで34名がエントリーしました。低学年の部と高学年の部に分かれて予選を行います。どのレースも接戦のため、審判も大変です。会場もたくさんの方の声援で大いに盛り上がりました。この過酷なレースを制したのは、低学年の部は3年のT. 〇〇さん、高学年の部は5年S. 〇〇さんでした。日頃のぞうきんがけの大切さを再認識できた楽しい企画でした。運動委員会の皆さん、ありがとうございました。

本校は、年に何回か、各委員会主催の昼休みを使ってのミニ児童集会が開かれます。参加や見学は自由で興味のある児童が参加します。興味のない児童は図書室で本を読んだり、グラウンドへ遊びに出かけたりします。ですから、いかに多くのお客さんを集めるかは、各委員会の腕の見せどころです。



低学年の部～予選から接戦です

祖父母参観日 中止のお知らせ

楽しみにしていた11月の祖父母参観日ですが、コロナ禍にあり、ご高齢の方との接触を控えたいということもあり、町内3つの小学校では例年実施していた祖父母参観日を今年度に限り中止することにいたしました。どうかご理解いただけますようお願いいたします。